

72-1505.199Z

Polizei faßt Räuberpaar

lex - Das Räuberpärchen, das schon zwei Mal die „Agip-Tankstelle“ an der Bundesstraße 9 überfallen hat (die AZ berichtete), ist der Polizei ins Netz gegangen. Die Beamten fanden die 20jährige Frau und den 21 Jahre alten Mann gestern vormittag in deren Wohnung in einem kleinen rheinhessischen Ort. Hinweise aus der Bevölkerung hatten die Polizei auf die Spur des Paares gebracht. Die beiden haben unterdessen die Überfälle am 7. und 13. Mai auf die Tankstelle gestanden.

Als Motiv gaben die Täter „akute Geldnot“ an. Von den insgesamt erbeuteten 3 500 Mark konnten die Beamten nur noch einen Rest sicherstellen. Nach AZ-Informationen könnten die beiden das Geld für die Beschaffung von Drogen verwendet haben. Die benutzten Tatwaffen – eine Pistole und ein Messer – wurden von der Polizei bisher noch nicht gefunden. Das Paar befindet sich in Gewahrsam und soll heute dem Haftrichter vorgeführt werden. Es wird ermittelt, ob die beiden für weitere Straftaten als Täter in Frage kommen.